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本报讯 昨日上午,市委常务副书记李柳身
主持召开市第十次党代会筹备工作领导小组会
议，听取市十次党代会前期筹备情况汇报，对党
代会的各项筹备工作进行安排部署。

市委常委、市委秘书长孙金献出席会议。
李柳身充分肯定了各工作组前期所做的工

作。他指出，开好这次党代会，是全市人民政
治生活中的一件大事，对加强我市领导班子建
设，顺利实施“十二五”规划，形成科学的行动
纲领，动员全市广大党员干部群众以更加饱满
的政治热情和更加昂扬的精神状态投身建设
郑州都市区、打造中原经济区核心增长区，意
义重大、影响深远。

李柳身要求，针对党代会筹备工作时间

紧、任务重的特点，要明确工作重点，精心做
好党代会报告的修改及相关材料的起草工
作，使党代会报告成为一个振奋人心、凝聚人
心、催人奋进的报告；要统筹做好组织和人事
安排工作，严格按照程序把工作做实、做细；
要做好宣传工作，努力营造浓厚的舆论氛围；
要注重细节、统筹安排、规范提升，扎实做好
会务组织和后勤保障工作，确保万无一失；要

切实做好维稳和安保等工作，积极排查和化
解不稳定因素，确保把问题解决在基层、化解
在萌芽状态，为党代会召开营造和谐稳定的
社会环境。各级各部门特别是各工作组要以
饱满的政治热情投身于会议筹备的各项工
作，切实加强领导，认真细化方案，做好衔接
沟通，保障各项工作有序进行，确保市第十次
党代会圆满召开。

市十次党代会筹备工作全面展开
李柳身主持召开筹备工作领导小组会议

谈现状：各项工作比较扎实

薛云伟说，从当天的集中检查来看，前一段
大家为迎接创建文明城市，各区指挥部都做了
很多的工作，各项工作还是比较扎实的。但从
迎接文明城市创建的需要来看，有些地方也还
是有问题的，还有很多工作要做。

薛云伟说，集贸市场人流量大，卫生容易出
现问题，“集贸市场卫生情况、规范交易，这些都
要抓好整治。一定要做到文明交易，杜绝坑蒙拐
骗，保证食品安全。”各区指挥部要分头落实，指
挥长负责，以点块为单位承担责任；市场指挥部
抓好监督检查、信息反馈、评优评差工作。

聊前景：要把物流、批发产业做大

薛云伟说，200多家批发市场都在城区边上
三环以内，交通拥堵，也很散乱。“当然，这是我
们城市的优势，也是特色。今后城市大了，产业
要提升，交通要梳理，怎么办？这就要求把节点
逐一梳理，往三环四环外的郊区搬迁，引进大的

主体和我们合作。”
薛云伟说，去年做商贸城规划时讲了六大

节点，其中有物流和批发市场。批发市场要往
城外搬，搬到什么地方，大家要把资源掌握清
楚。比如金水区市场很多，一定要搞清楚一共
多少个市场，按产业分类一共多少个、都在哪个
版块、多大能量等。总之，搬出去要集中发展、
连片发展。为城市释放空间，为市民便利出行
提供条件，为城市创建更好的人居环境，同时也
把这个产业做大。

薛云伟要求各区下周一前要梳理清楚，把
数据报上来。

说安全：食品安全非常重要

薛云伟说，一定要把食品安全当做非常重
要的任务来抓。

食品添加剂、餐饮卫生以及猪肉问题都要
抓紧整治。对有一定规模的餐饮业进行两个环
节的整治，一是后厨，一是厕所。积极行动，不
留死角，切实做好夏季食品安全工作。

副市长、市集贸市场整治指挥部指挥长薛云伟

率队“突查”集贸市场

创文进入倒计时，我市200多个集贸市场是否让人放心？
昨天，市集贸市场整治指挥部指挥长、市政府副市长薛云伟对部分市场进行了“突查”，肯定了前段的工作扎实有

效，要求集贸市场下一步要做到文明交易，保证品质。同时要加强食品安全，对食品添加剂、餐饮行业后厨、厕所以及
放心肉等问题，一定要落实到人，确保夏季食品安全。 晚报记者 鲁燕 实习生 罗佳

市场整治指挥部还通报了最新的市场
整治情况，发现部分市场还不能“达标”。

存在的问题有：市场内存在垃圾死角，
清理清扫不及时；蚊蝇防杀、消杀措施有待
进一步提高；地面卫生、污渍清扫垃圾有待

进一步提高；活禽区卫生工作须进一步加
强；市场内车辆管理有待加强。

指挥部要求继续加大加强对细节区
域、细节项目的督察督办，整改不力的单位
要对责任人进行通报批评。

昨天上午，管城区金城街农贸市场，不
少市民前来买菜，整个市场秩序井然，地面
也很干净。

市场里的菜商基本能做到“明码标
价”，一家卖黄瓜摊位前，1元、0.8元等3种
价位指示牌，令顾客一目了然。

在郑东新区崔庄农贸市场一家辣椒商
贩跟前，薛云伟仔细询问了辣椒的价格、进
货渠道等问题，当得知是自家种的，而且这

个菜市场60%的菜都是当地农民种的无公
害蔬菜时，薛云伟点头表示称好，“这样能
让市民吃得放心”。

随后，薛云伟询问这个菜市场有没有
农委派驻人员对所有蔬菜进行检测，得到
肯定的回答后，薛云伟表示很满意。

在金水区东建材市场，薛云伟对这里
的经营秩序，以及周边环境、消防设施等都
进行了详细查问。

突查：各市场整体情况不错

问题：蚊蝇防杀、活禽区卫生有待提高

本报讯 昨日，2011年“随手拍郑东 微博话中原”暨“天翼杯”
印象·郑东微博摄影大赛圆满落幕，共收到来自千余名网友的
2000 多幅摄影作品，评论转发微博上万条。包括微博网友
@PEG_滕楼的《郑东新区很美丽》在内的 16幅作品获奖，本报摄
影记者马健的作品《浪漫如意湖》获得三等奖。

据介绍，此次摄影大赛由河南人民广播电台、新浪河南和郑
州市委宣传部等单位主办。该活动主要通过微博网友自发参与
和线下集团组织采风团两种方式进行。在 4次集中组织的网友
郑东采风团活动中，参赛选手一次次捕捉到郑东新区的点滴与精
彩瞬间。此外，参赛的摄影作品记录了活力四射的郑东新区，活
动中，网友纷纷技痒难耐，拍摄了自己河南家乡的许多优美画面，
使大赛真正升华到“拍郑东、话中原”的意义上来。

网友积极参赛和在微博中转发评论的高度热情都渗透着他
们对郑东新区，对郑州的热爱。获得一等奖的网友@PEG_滕楼
在发表其名为《郑东新区很美丽》的照片时表达了自己对郑东新
区的热爱：“郑东新区很美丽，很现代，宽阔的马路、各式各样的
桥连接东西南北。很多大的公司入驻这里，开放性的公园很多，
市民闲暇之余漫步这里，很是休闲。尤其是到了晚上，那夜景更
是让人惊艳。怎么样，不错吧，你是不是也和我一样喜欢上了这
里，希望未来的郑州市变得越来越美丽……”一位名为@随手拍
郑东的网友随即评论道“我对这片土地，爱得深沉……你，爱上
郑东了吗？”

目前，微博发展迅猛，本次摄影大赛借力微博的快捷、方便，
使全中国乃至全世界了解到一个魅力四射的东区，一个日新月异
的河南。

晚报记者 孙娟 实习生 杨秀娜/文 马健/图

“随手拍郑东 微博话中原”摄影大赛闭幕
千名网友携2000多幅作品参赛
晚报记者《浪漫如意湖》获三等奖


